

6 Mayo 2007

LA DEMOCRACIA "PROTEGIDA" ASESINA A OTRO MEDIO INFORMATIVO.



ARTURO MUÑOZ, DESDE COLTAUCO

Cuando se conculca la libertad de prensa y de opinión, es la democracia quien se asfixia. Y si ella se ahoga, la libertad es quien primero fallece. Después irán feneciendo los derechos, los valores, la justicia, las tradiciones e incluso las identidades. Sólo sobrevivirá el poder económico, para ese entonces dueño absoluto –feudal y faraón- de todo lo que existe en el país incluyendo la propiedad de las vidas de los habitantes.

Recuerdo la frase contenida en un panfleto que los estudiantes de la Universidad de Chile adosaron en una de las murallas de la Escuela de Derecho en años de dictadura: “hoy vieron por mi vecino comunista y se lo llevaron esposado...no me importó porque no soy comunista; al día siguiente se llevaron detenido a mi vecino católico...tampoco me interesó porque no soy católico; luego vinieron por mi vecina que es intelectual y artista...como yo no soy ni lo uno ni lo otro, tampoco me preocupé; después vinieron por mis cuatro vecinos obreros...no soy obrero, así que me importó un comino. Hoy vienen por mí...pero ya es demasiado tarde porque estoy solo y nadie puede defenderme”.

Exactamente eso es lo que está ocurriendo en el Chile actual con los medios de

prensa independientes, con algunos sindicatos, agrupaciones indígenas y federaciones estudiantiles. En el nombre de una muy lenguajeada 'libertad' y mal representando a una aherrojada 'democracia', el *stablishment* criollo ha ido degollando a ambas gracias a un consenso espurio alcanzado por los familisterios que se apoderaron del país. Ellos permiten el derecho a sufragar, pero no a elegir ni menos aún a decidir.

Más rápido que lento, los chilenos estamos quedando sin prensa. La han reemplazado por noticias faranduleras y declaraciones pomposas en beneficio de libertades ajenas a las nuestras. Un gazañero político apellidado Frei Ruiz-Tagle ha unido su gorgoreo al chillido de brontosaurios derechistas y reclama –a voz en cuello- libertad de prensa para Venezuela y para Cuba, pero en casa aplica la receta contraria, esa misma que tanto gusta a otros **australopitecus (*)** de la política nacional como Tironi, Boenninger, Ottone y los 'mellizos' Velasco (Andrés y Belisario). Cuando lo hacen, llueven aplausos desde Casa Piedra, El Mercurio, La Tercera, Chilevisión y Mega....empresas estas cuatro últimas en las que tales pitecántropos de la administración pública tienen acciones, sueldos y prebendas.

En estas materias, el interés de los poderosos que se han asociado a los yanaconas (antiguos revolucionarios convertidos a la fe neoliberal) no es otro que impedir a como dé lugar la existencia de medios informativos que recojan la opinión de los ciudadanos de a pie, ya que ella podría resultar en un descalabro para sus intenciones de perpetuarse en las altas esferas de esta pirámide que conocemos como 'poder'. Y lo están logrando. Primero fue la revista 'Siete Días', luego le tocó la degollina al antiguo equipo periodístico de 'La Nación Domingo', más tarde cayó en las redes de la traición el diario 'Siete', seguido por la revista 'Rocinante'. El turno le llegó ahora al 'Granvalparaíso' cuyo editor informó del fallecimiento de ese diario electrónico escrito por los ciudadanos. Mañana...¿mañana?...sabrán Dios a quién le corresponderá ir a la tumba. En los pasillos de La Moneda se susurra que radioemisoras como Bio-Bio, Cooperativa y Nuevo Mundo esperan en la fila de la guillotina. Luego, si ello acaece, vendrá el momento de cancelar los permisos a muchas radios comunitarias. Como siempre ocurre en estas especies de 'dictaduras perfectas' el motivo esgrimido será el económico. La asfixia de los medios no lamebotas se ejecuta mediante la negación de avisaje oficial, el que es entregado casi en su totalidad a medios informativos donde los australopitecus tienen intereses pecuniarios o financieros, independiente que tales medios hayan impulsado, provocado, defendido y protegido a un gobierno dictatorial y sean precisamente quienes menos interés tienen en un sistema democrático institucional.

Estos personajes son los que afirman en sus reuniones de alcurnia: “a mis amigos el culo, a mis adversarios con el culo...y al pueblo, por el culo”. Y ya se están preparando para determinar los nombres de sus empleados que conformarán las listas de candidatos que deberemos votar en las elecciones próximas. Votar, no elegir, pues ninguno de esos postulantes ha sido propuesto por la gente. En algún tiempo más tendremos que optar por la horca o el garrote. Jamás por la representatividad efectiva.

Hoy vinieron por el ‘Granvalparaíso’...ya llegarán por el resto. Por eso, mientras los chilenos no despertemos a esta realidad indigna, **¡¡aguante Paskín!!**, porque el testimonio de una larga posta por la libertad de expresión está ahora en sus manos.

(*) Australopitecus: primer eslabón evolutivo de la especie de los primates que luego llegarían a convertirse en Homo Sapiens.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enriquez”, CEME: <http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social, político y cultural, básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores, a quienes agradecemos poder publicar su trabajo.